Eine Wasser-Autobahn tief unter unseren Füßen

Für die Verteilung des Trinkwassers nutzen wir ein weitverzweigtes, über 1.500 km langes Rohrnetz. Die Rohrleitungen (überwiegend aus Kunststoff) werden frostsicher im

Erdreich verlegt. Für Wartungsarbeiten sind Schieber eingebaut, um Teilstrecken abtrennen zu können, ohne dafür die generelle Wasserversorgung zu unterbrechen.

Um jederzeit Wasser entnehmen zu können (z. B. zum Spülen der Leitungen oder für Messungen) sind Hydranten installiert, die immer zugänglich sein müssen.

